

# 夢咲かせよう 立志の丘で

平成27年1月30日  
No.35

## 定例朝集会 今年挑戦したいこと

1月27日(火) 定例朝集会を行いました。テーマは「今年挑戦したいこと」です。各学年代表のスピーチをお届けします。

### ◇3年生

#### A組 後藤優奈さん

私が今年挑戦したいことは、受検です。受検まであと1か月ないので、一日一日を大切にしながら日々の勉強をがんばっていきたいです。

#### B組 佐藤麻海さん

今年がんばりたいことは、朝走ることです。去年は、走る、と言って走ることができなかったのが今年は走りたいと思います。そして高校の部活動につなげられるようにしていきたいです。

#### C組 佐々木優花さん

私が今年挑戦したいことは受検です。受検までもう少ししかないのに、今までがんばってきたことの見直しをしっかりと受検に臨みたいと思います。



### ◇2年生

#### A組 伊藤和稀さん

今年挑戦したいことは、理科研究発表会で最優秀賞を取ることです。今年の3年生以上に「いける！」結果を出したいです。

#### B組 後藤大典さん

僕の目標は家での時間を有効に使うことです。この時期は部活も勉強も大切な時期なので、部活の目標も勉強の目標も達成できるように、早寝早起きをしっかりと行い、朝の時間を有効に使う、勉強も部活も一生懸命取り組めるようにしたいです。

### ◇1年生

#### A組 田村海人さん

僕が今年挑戦したいことは勉強ではテストで1位を取ることです。そのために、去年は社会が悪かったので、社会の見直しや教科書の復習をしっかりと、1位を取れるようにしたいです。部活では綱介さんからポジションをとって正捕手になることです。そのために、僕はスタミナがないのでたくさん走り込んだり素振りをして

ポジションを取るようにしたいです。

#### B組 佐々木大成さん

自分の挑戦したいことは、テストで1位を取ることと、野球でレギュラーを取ることです。そのために、毎日授業に集中する、バットで素振りをする、これをしてレギュラーになりたいです。

感想発表です。

### ◇3年生 佐々木聖南さん

皆さんの発表を聞いて、私は受検に向かって今まで勉強してきたことを、しっかり出したいです。受検まではあと少ししかないのに、今までの学習をしっかり出して、面接でも礼儀などをしっかり行いたいです。

### ◇2年生 佐原玲奈さん

皆さん、挑戦してみたいことがあって「イイ」と思いました。私も部活動面、生活面で挑戦してみたいことを探してみたいです。

### ◇1年生 佐藤愛美さん

皆さんの発表を聞いて、自分も挑戦してみたいことを決めてがんばりたいと思いました。

前期公立高等学校入学選抜検査も終わり、3年生は、一般受検に向けて、日々の学習、昼休みの過ごし方、放課後の学習等、真剣です。予想問題や入試問題を教科の先生にもらいに来る生徒が何人もいますが、分からないところや、家庭学習で解いてきたプリントを見てもらっている生徒もいます。また、分からない問題を朝に教科の先生に提出し、放課後、その問題の解決方法を尋ねる生徒もいます。学校は、疑問をもつ場所であるし、先生方は、質問に来る生徒を歓迎しています。生徒の皆さんには、残り1か月ちょっとですが、職員室や廊下で先生方をつかまえて、自分の疑問を解決してください。いつでもお待ちしております。

## 西部給食センター「わくわくランチ」完成

グラウンドの横に建設された西武給食センターの建設工事が完成しました。

あとは、少なくなった雪をどかして、アスファルトの工事のみとなりました。ここ数日の暖気で雪は相当溶けましたが、それでも写真のようにまだ残っています。

給食センターの中には研修室があり、その場所で、外来の方々に試食していただいたり、センター内の説明、食育についての講話を聞くことができます。また、センター内は、参観できるような廊下があり、いつでも参観できるそうです。完成した内部はまだ見たことがありませんが、全校生徒に参観する機会も設けたいと思います。



## 家庭科 調理実習 鮭のムニエル

1月27日(火), 3・4校時に家庭科の調理実習が1Aでありました。

調理を終えた生徒が職員室に試食を持ってきてくれました。

バターがほんのりきいた鮭のムニエルに、ポテトが出しゃばらずになかなか存在感を示しながら、とてもおいしくできあがっていました。本場のフランス料理にも、負けないぞ!と思いました。1Aの皆さん、ありがとうございました。



## 1年B組 道徳の時間 研究授業

1月27日(火) 3校時に1年B組で「道徳の時間」の研究授業がありました。

授業者 岩谷佳生教諭で、主題名等は次のとおりです。

- 主題名 ふるさとに生きる 4-(8) 郷土愛 先人への尊敬と感謝
- 資料名 「ぼくのふるさと」(出典「中学道徳1 明日をひらく」)
- ねらい 郷土に尽くしたさまざまな人々への感謝の気持ちを持ち、郷土の発展に尽くそうとする意欲を育てる。

授業では最初に、資料を岩谷先生が範読し、そのことについて簡単な感想を述べ合いました。

その後、「あなたは将来、西仙北で生きていきますか?他の地域で生きていますか?」という質問が寄せられ、西仙北で生きる人、他の地域で生きる人、まだ分からない人の3つに分かれ、それぞれが赤、青、黄色の意志表明カードを胸にさして、学級が輪になって討論会となりました。



他県に出てから、他県を知ってまた戻ってくるのもよい、とか、西仙北は住みやすい所だから、ここで生きていきたい、伝統行事の担い手として残らなければ大綱引きなどを行っていく人がいなくなる、他県からでも西仙北を思うことはできるし、どこにいてもふるさとを思うことはできる、など白熱した意見交換がありました。

普段の道徳の時間もこのような学習形態で行わ

れており、生徒たちの意見を言う姿勢、それを受け入れる姿勢があふれていた授業でした。

## オリジナルホットケーキ on いちごタワー

1月29日(木), 1時間目の3年A組家庭科の時間に、保育で、「10時のおやつ」をテーマに、調理実習がありました。

この班は、「オリジナルホットケーキ on いちごタワー」を作ってくれました。シロップが利いていて甘いかなあ、と思いましたがそれほどでもなく、おいしいできあがりになっていました。

3年A組の皆さん、ありがとうございました。



## 教育課程 美術 発表会 予行

1月28日放課後に、今年度の研究指定「教育課程 美術」(本番2月3日, 文部科学省にて)の研究報告予行がミーティングルームでありました。

発表者は、田中真二郎教諭、聴衆は、本校職員に担当指導主事の先生です。

当日の発表時間は40分ですが、その時間ぴったりに終わることができました。今年一年間の研究の成果と課題がしっかりと見えた報告でした。授業で行った生徒の達成感、作品完成の折の何とも言えない安堵の瞬間を見ることができました。

2月3日, 秋田県代表として奮闘を祈ります。



## 2月の行事



- 1(日) 都市スキー大会~2日
- 2(月) 火曜日課
- 3(火) 1・2年スキー教室(田沢湖), 3年実力テスト
- 4(水) 公立高等学校前期選抜合格発表
- 5(木) 小学6年生体験入学
- 6(金) 漢字検定
- 7(土) アンサンブルコンサート(和ピア)
- 10(火) 生徒総会, 刈和野大綱引き, 公立高校一般出願願書受付~13日正午まで
- 11(水) 建国記念の日
- 13(金) 水曜日課
- 15(日) テスト前部活動休止期間~18日
- 16(月) 専門委員会, 志願先変更受付~18日
- 17(水) 職員会議
- 18(木) 期末テスト, 中央委員会
- 20(金) 学校評議員会
- 24(火) PTA授業参観日, PTA役員会, 木曜日課
- 25(水) 3年激励集会
- 26(木) 小学校PTA保護者入学説明会, 火曜日課
- 27(金) 卒業式練習
- 28(土) 都市冬季卓球大会, 南外中招待バレーボール大会